



## **Tourismusrat Klosters - Ersatzwahl eines Mitglieds für den Rest der Amtsperiode 2021 – 24**

---

### **A) Ausgangslage**

Anja Seger hat aus persönlichen Gründen den Austritt aus dem Tourismusrat Klosters erklärt. Somit gilt es, ihre Nachfolge im Tourismusrat Klosters zu regeln.

Barbara Gujan-Dönier, Präsidentin des Tourismusrats Klosters, schlägt namens des Tourismusrats Jean-Claude Huber, geb. 1965, Direktor Hotel Piz Buin und Hotel Sport Klosters, als neuen Vertreter im Tourismusrat Klosters vor. Jean-Claude Huber verfügt über eine langjährige Tourismus-, Hotellerie- und Gastronomieerfahrung in leitender Position in der Region. Vor seiner heutigen Tätigkeit war J.-C. Huber langjähriger Direktor des ehemaligen Klosterser 4-Stern-Hotelbetriebs Pardenn. Er ist seit Mai 1995 in der Gemeinde wohnhaft und ein profunder Kenner der Klosterser Gästeschaft und Tourismuslandschaft. J.-C. Huber ist verheiratet und Vater eines erwachsenen Sohnes.

Gemäss Art. 27 Ziff. 17 Gemeindeverfassung obliegt die Wahl der ständigen Gemeindevertreter in Organen juristischer Personen und öffentlich- oder privatrechtlicher Gemeindeverbindungen dem Gemeinderat.

### **B) Wahl**

**Der Gemeindevorstand beantragt dem Gemeinderat deshalb Folgendes:**

**Jean-Claude Huber, geb. 1965, Direktor Hotel Piz Buin und Hotel Sport Klosters, sei als neuer Vertreter der Hotellerie im Tourismusrat Klosters als Nachfolger von Anja Seger in den Tourismusrat zu wählen.**

Klosters, 3. Januar 2023/MF

**GEMEINDE KLOSTERS**

**Der Gemeindepräsident:**

---

Hansueli Roth

**Der Gemeindeschreiber:**

---

Michael Fischer

z. K.: Presse